

STERNMARSCH

500 Musiker aus 15 Kapellen läuteten das nächste Bezirksmusikfest ein

ARNREIT. Ein beeindruckendes Bild boten die 500 Musiker, die am Freitagabend nach einem Sternmarsch am Arnreiter Ortsplatz aufspielten und dann gemeinsam zum Festzelt marschierten. Die Aktion war Auftakt für das nächste Bezirksmusikfest, das am 13. und 14. Juni 2020 in Arnreit stattfinden wird.

von MARTINA GAHLEITNER



Der Festzug mit 500 Musikern bot ein beeindruckendes Bild.

Fotos: Gahleitner

Man sollte meinen, nach der herausfordernden Marschwertung bräuchten die Musiker eine Verschnaufpause. Nicht so im Bezirk Rohrbach: Gleich 14 Kapellen folgten der Einladung der Arnreiter Musiker und trudelten aus dem ganzen

Bezirk zum Sternmarsch in Arnreit ein. Darunter auch eine Patchwork-Kapelle, zu der sich jene Musiker zusammengeschlossen haben, deren eigener Verein nicht dabei sein konnte. Sie marschierten mit Stabführer Gerald Herrnbauer ein.

Insgesamt 500 Musiker standen dann aufgereiht am Ortsplatz und ließen unter Kapellmeister Dietmar Azesberger ihre Instrumente zum Gesamtspiel erklingen. Anschließend ging es im beeindruckenden Festzug zum Feiern ins Festzelt.

pellens zeigte sich auch Bezirksobmann Hermann Stallinger. „Alle machen großartige Blasmusik – ob auf der Bühne oder in Bewegung.“ Und der erste Sternmarsch zeige, wie gut das Miteinander im Bezirk funktioniert. ■



Arnreits Kapellmeister Dietmar Azesberger dirigierte das Gesamtspiel.

100 Jahre Musikverein Arnreit

Die Arnreiter feiern mit dem Bezirksmusikfest das 100-jährige Bestehen, informierte Obmann Robert Gierlinger. Er bekam von den Neustiftern – den Veranstaltern des diesjährigen Bezirksmusikfestes – die Blasmusikfahne überreicht und freut sich schon auf ein ebenso buntes Bild an Musikern beim Fest im Juni 2020. Stolz auf seine Ka-



Auch eine Patchwork-Kapelle war dabei.

Mehr Bilder auf
tips.at/n/472801

